

**M. Steve Lee,
Centre canadien pour le développement de la politique étrangère**

M. Lee a remercié tout le monde d'avoir pris le temps de participer à la table ronde et d'avoir contribué à un débat si fécond. Il a aussi demandé aux participants d'examiner la question de savoir pourquoi le Canada devrait promouvoir la liberté des médias en Asie. Il a fait observer que la relation entre les médias et la société est complexe et a demandé, pour la forme, ce qui vient en premier : la liberté des médias ou la liberté de la société. La liberté des médias, de l'opinion et des journalistes, a-t-il déclaré, doit conduire quelque part. Il a aussi fait remarquer qu'un bon nombre des possibilités d'action dont dispose le Canada pour promouvoir la liberté des médias sont « fortement interventionnistes ».

M. Lee a ajouté que le Centre canadien pour le développement de la politique étrangère était disposé à appuyer un certain nombre de points à l'ordre du jour du Sommet populaire sur l'APEC et que cette table ronde s'inscrivait à merveille dans le cadre de la politique étrangère générale du Canada.

Conclusion

M^{me} Shauna Sylvester a conclu les travaux en remerciant de leur appui les participants, les orateurs et le Centre canadien pour le développement de la politique étrangère. Elle a décrit le processus par lequel les idées soulevées à la table ronde seront intégrées dans la préparation du symposium international. Elle a ajouté qu'un compte rendu des débats serait soumis au Centre canadien pour le développement de la politique étrangère et que des exemplaires en seraient distribués aux participants que cela intéresserait.

Elle a enfin adressé des remerciements particuliers à M. Paul Baylis, pour son travail de coordination de la table ronde, à M. Tim Draimin pour avoir animé les débats, et à M. Steve Lee pour son soutien.